

« Des manifestations officielles incontournables »

Manifestations officielles

Les **Mérites chênois** ont été remis le 5 juin 2012, à Arsène Liechti, pour sa belle carrière musicale, et le 19 mars 2013, à Philippe Béran, pour, entre autres, son activité de chef d'orchestre reconnu internationalement. C'est donc deux musiciens qui ont été honorés par cette distinction communale, marquant l'intérêt et le goût des autorités pour la musique et ses artistes.

Le 2 novembre 2012, les autorités communales ont voulu marquer le **Centenaire de la naissance de leur célèbre concitoyen Jean-Jacques Gautier**, lors d'une cérémonie en présence de Mme Martine Brunschwig-Graf, présidente de l'Association pour la Prévention de la Torture, suivie d'une table ronde sur le thème « La Suisse et les droits humains. Quelle place ? Quel devenir ? », avec la participation de Mmes Ruth Dreifuss, Rama Mani et de M. Cornelio Sommaruga. Cette commémoration s'est prolongée **le samedi 3 et le dimanche 4 novembre**, par des projections de films et une table ronde.

Le 8 janvier 2013, les autorités communales ont reçu les corps constitués, les associations et les personnes nouvellement installées dans la commune lors du traditionnel **apéritif des vœux**.



Arsène Liechti,
Méritant 2012,
accompagné de
son épouse et de
Mme Grandjean-
Kyburz,
conseillère
administrative